

## Más de 5.200 alumnos han sido expulsados



Más de 5.200 alumnos han sido expulsados desde la promulgación de la bullada ley Aula Segura (Ley 21.128) en diciembre de 2018.

Un estudio del Centro de Estudios del Ministerio de Educación (Mineduc) reveló que en estos seis años de funcionamiento de Aula Segura, que sigue generando un constante debate en el mundo político, han sido expulsados 5.205 estudiantes.

La cifra considera a todos los expulsados que fueron reportados a la Superintendencia de Educación e incluye a todos los de 2018, pese a que la ley fue promulgada en diciembre de ese año.

Asimismo, se dio cuenta que la cantidad de estudiantes expulsados por este motivo han variado respecto al año: en 2018, 784; en 2019, 692; en 2020, 10; en 2021, 22; en 2022, 1.068; en 2023, 1.741; mientras que en lo que va de 2024, hay 877 expulsados.

Otro dato que se conoció en esta investigación es que, del total de expulsados en estos años, casi un tercio son de la Región Metropolitana, quedando más atrás las regiones de Valparaíso, Biobío, Maule y Coquimbo.